

Ludwigshafener Zentrum für individuelle Erziehungshilfen

Das Ludwigshafener Zentrum für individuelle Erziehungshilfen (LuZiE) bietet vielfältige Hilfen zur Erziehung und präventive Unterstützung für Familien an. Es gehört zum Dezernat Kultur, Schulen, Jugend und Familie der Stadt Ludwigshafen.



Hilfen zur Erziehung können Familien in Form ambulanter Hilfen, teilstationärer Hilfen sowie familiärer und stationärer Betreuungsformen erhalten. Voraussetzung dafür ist ein Antrag auf Hilfe zur Erziehung beim Regionalen Familiendienst (Jugendamt). Im LuZiE stehen außerdem Angebote zur Krisenintervention zur Verfügung, die sowohl ambulant in der Familie als auch durch die kurzfristige Aufnahme von Kindern bis 6 Jahren in der Bereitschaftspflege oder Kindern und Jugendlichen in der Notaufnahmegruppe erfolgen können.

Zum LuZiE gehört der Pflegekinderdienst für die Stadt Ludwigshafen am Rhein und den Rhein-Pfalz-Kreis. Präventive Arbeit leistet das LuZiE durch die Kooperation im EIKiKo und im Projekt "Eltern und Kinder in der Gartenstadt".

Bereitschaftspflegefamilien gesucht!



Echte Menschen gesucht – Eine Initiative des Pflegekinderdie...



Downloads